
 

  

Deutsche Samstagsschule Nord Oxford 
German Saturday School North Oxford 
Gründung 
Ab Januar 2021 werden wir eine neue deutsche Samstagsschule im Norden von Oxford 
aufbauen. Es werden Kurse für Kinder und Erwachsene angeboten, gestaffelt nach Alter, 
Können und Interesse. Die deutsche Sprache wird, dem Alter der Kinder entsprechend, 
spielerisch und die deutsche Kultur und Lebensart musikalisch oder anderweitig artistisch 
vermittelt.  

Founding 

From January 2021, we will build up a new German Saturday School in North Oxford. There 
will be courses for children and adults, according to age, ability and interest. The German 
language will be taught in a playful way, depending on the age of the children, and the 
German culture will be fostered, among others, through music.  

Contact 

Damit wir die Nachfrage abschätzen können, meldet Euch bei Interesse bitte bei / Please 
get in touch via dssoxford@gmail.com or via phone at 07585903600. Bitte schaut auch auf 
unserer Facebook Seite vorbei / Please visit our Facebook page: 
https://www.facebook.com/DeutscheSamstagsSchuleOxford/?view_public_for=1103655275
47252 

 

 

Günther v. Billerbeck, Maren Florenz und Julia Giese 
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